
Глава 4 Грех 
Дорогие друзья! Может быть. у кого-то из вас возник интерес к этой кни-

ге, но в то же время вы чувствуете и какое-то противление, может быть даже 
неосознанное. А почему так? Потому что в вас живёт грех, и когда речь идёт 
о том, что относится к Богу, он сразу даёт о себе знать. Многие думают, что 
грех – это что-то ужасное: убийства, кражи, насилие. А прийти иногда домой 
«на бровях» или переспать с едва знакомой женщиной,- это не грех. Некото-
рые могут сказать: 

- Я примерный семьянин, добросовестно работаю. У меня и мыслей нет 
о какой-то краже, мошенничестве или насилии. Я помогаю людям. Потому я 
не грешник и в спасении не нуждаюсь. 

И вот здесь ты и согрешил! Как? Почему? Непонятно!!! 
Но давайте наберёмся терпения и рассмотрим, что такое грех с точки 

зрения Бога. Мы упоминали 28-ю главу книги пророка Иезекииля, где ска-
зано, что сатана согрешил. Теперь я приведу отрывок из этой главы. 

Ты находился в Едеме, в саду Божием; твои одежды были украшены 
всякими драгоценными камнями; рубин, топаз и алмаз, хризолит, оникс, 
яспис, сапфир, карбункул и изумруд и золото, все, искусно усаженное у 
тебя в гнездышках и нанизанное на тебе, приготовлено было в день 
сотворения твоего. Ты был помазанным херувимом, чтобы осенять, и Я 
поставил тебя на то; ты был на святой горе Божией, ходил среди огни-
стых камней. Ты совершен был в путях твоих со дня сотворения твоего, 
доколе не нашлось в тебе беззакония. От обширности торговли твоей 
внутреннее твое исполнилось неправды, и ты согрешил; и Я низвергнул 
тебя, как нечистого, с горы Божией, изгнал тебя, херувим осеняющий, из 
среды огнистых камней. От красоты твоей возгордилось сердце твое, 
от тщеславия твоего ты погубил мудрость твою; за то Я повергну те-
бя на землю, перед царями отдам тебя на позор. Множеством беззако-
ний твоих в неправедной торговле твоей ты осквернил святилища 
твои; и Я извлеку из среды тебя огонь, который и пожрет тебя: и Я 
превращу тебя в пепел на земле перед глазами всех, видящих тебя. Все, 
знавшие тебя среди народов, изумятся о тебе; ты сделаешься ужасом, и 
не будет тебя во веки. (Иез.28:13-19) 

Беззаконие, неправда, гордость – вот новые качества, которые появи-
лись у херувима, когда он согрешил. Слово беззаконие говорит о том, что в 
Царстве Небесном были законы, установленные Богом. В любом государстве 
есть свод законов, который граждане обязаны соблюдать, а если кто наруша-
ет их, того наказывают, иногда даже смертью. И, если люди взыскивают друг 
с друга за нарушение законов, то тем более Бог. Если ты не хочешь знать и 
исполнять законы Божьи, ты – грешник. Если ты гордишься самим собой, а 
Бога не чествуешь, унижаешь, оскорбляешь, ты – нечестивый грешник. Если 



ты не хочешь знать ту правду, которую говорит о тебе Бог, ты любишь ложь и 
лесть. 

В Израиле был царь Саул, который один раз не послушался Бога, потом 
второй раз. И тогда пророк Самуил сказал ему: И отвечал Самуил: неужели 
всесожжения и жертвы столько же приятны Господу, как послушание 
гласу Господа? Послушание лучше жертвы и повиновение лучше тука 
овнов; ибо непокорность есть [такой же] грех, что волшебство, и про-
тивление [то же, что] идолопоклонство; за то, что ты отверг слово 
Господа, и Он отверг тебя, чтобы ты не был царем. (1Цар.15:22-23) 

Вот какой взгляд у Бога на непослушание и противление. Так что, доро-
гие читатели, сами посудите, кто вы. Я тоже грешник, который считал себя 
порядочным человеком, но противился Богу. Кроме того ещё был алкоголи-
ком в опасной стадии. Ещё годик-другой, и я бы уже где-нибудь валялся. Но 
помилован и освобождён верою во Христа Иисуса, Сына Божия. 

Ещё одно доказательство, что мы все грешники есть то, что мы умираем. 
Ещё Адаму Бог сказал, что если он вкусит от дерева познания добра и зла 
(греха), смертью умрёт. И с тех пор смерть перешла во всех человеков. Таким 
образом мы уже рождаемся грешниками. А причина этому грех, который пе-
редаётся по наследству. 

Но Писание говорит, что у нас есть бессмертная душа, и на нас лежит от-
ветственность, где она будет после смерти: в раю или в аде? А что такое ду-
ша? Это информация о нас самих. Это наша воля, мысли, чувства, эмоции, на-
ша личность. И сама по себе эта информация невидима, а наш мозг и тело 
являются хранилищем этой информации. А проявляется эта информация то-
гда, когда мы что-то говорим или делаем. Мы можем также передавать и 
записывать информацию, и самый простой способ записи - это книга. Этот 
способ передачи информации Бог использовал ещё до потопа, а затем через 
пророков и Апостолов. Сейчас у нас более сложные способы работы с инфор-
мацией: компьютеры, диски, флешки. Но информация видима только когда 
прибор работает. Так и мы, пока живём, носим в себе свою информацию. А 
если прибор выключить, то информация прекратится, но не исчезнет совсем. 
Кроме того, её можно переместить без всякого ущерба с прибора на прибор. 
Стоит ли удивляться при таких достижениях тому, что Бог свободно считыва-
ет нашу информацию, а также может переместить её в другое место и в дру-
гое тело? Но какова же эта информация? 

Мы знаем, что компьютеры работают по программам, которые состав-
ляют программисты. Мы тоже живём по определённым программам. Нас 
иногда удивляет «разумное» поведение животных, птиц и насекомых. Разу-
мные не они, а Бог, который заложил в них такую программу. Но есть люди, 
которые портят программы, внедряются в программы, заставляют их рабо-
тать на себя. Их называют хакерами. Но отцом всех хакеров является сатана. 
Он первый внедрился в программу, заложенную Богом в человека через грех 



и так её испортил, что ни отдельный человек, ни всё человечество не может 
её исправить. Это программа, ведущая к смерти, а потом в ад, и всё челове-
чество живёт теперь по этой, испорченной грехом программе и питается от 
дерева познания добра и зла. И я вам скажу, что вы любите зло. Представьте 
себе фильм или книгу, где у всех всё хорошо и гладко. Я думаю, что вам сразу 
станет неинтересно; никаких приключений, ни мордобоя, ни секса, ни кражи, 
ни убийства. А если это всё есть – тогда интересно. А в какие компьютерные 
игры вы играете? Но вы должны понять, что всей этой информацией вы ос-
квернены и не можете ни стать на тот путь, о котором мы говорим, ни войти 
в Царство Небесное. Мало того; Бог видит вас, как соучастников всех этих 
злых дел. 

Но есть ли выход из этого безнадёжного положения? Да, есть! У Бога не 
бывает тупиковых ситуаций и неразрешимых проблем. Но об этом в следую-
щей главе. 

 
 


